



## Washington pide a México agilizar controversia de política energética

**Urge.** La representante comercial de Estados Unidos, Katherine Tai, pidió a la nueva secretaria de Economía de México, Raquel Buenrostro, agilizar el tema de la controversia por la política energética que mantiene nuestro país en el marco del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). **PAG 7**

## EU pide a México acelerar controversia energética

La representante comercial de EU, Katherine Tai, pidió a la secretaria de Economía de México, Raquel Buenrostro, agilizar el tema de la controversia por la política energética que mantiene nuestro país en el T-MEC.

A través de un comunicado emitido por la Oficina del Representante Comercial de Estados Unidos (USTR), se enfatiza “la importancia de evitar una interrupción en las exportaciones de maíz de Estados Unidos”, por lo que se insiste en acelerar y atender con prontitud los problemas por política energética del gobierno mexicano y en donde uno de los puntos centrales es la marginación que denuncia el gobierno de Washington hacia sus inversionistas en México.

“Tai subrayó la importancia de avanzar rápidamente para abordar los problemas en el sector energético de México que Estados Unidos identificó en su solicitud de consultas del 20 de julio de 2022 bajo el T-MEC”, apuntó la USTR en el documento •